

Le Congrès de l'Union de Jeunes Communistes siège aujourd'hui en commissions



La Havane, 18 juillet, (RHC).-Les délégués au X^e Congrès de l'UJC, l'Union de Jeunes Communistes commencent dès aujourd'hui les débats dans cinq commissions de travail.

Au programme l'analyse de sujets importants comme c'est le cas du fonctionnement de l'organisation, la défense de la Patrie, les loisirs et les activités culturelles, les transformations dans l'éducation et la participation des jeunes dans le processus d'actualisation du modèle économique cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62995-le-congres-de-lunion-de-jeunes-communistes-siege-aujourd'hui-en-commissions>



Radio Habana Cuba